

Bases y Condiciones

World Cannabis Photo Cup

1. Organización del Concurso

El **World Cannabis Photo Cup** es organizado por **Pangea Producciones**, con el objetivo de promover la cultura cannábica a través de la expresión fotográfica y la profesionalización del arte visual vinculado al cannabis.

2. De los Participantes

2.1. Requisitos de Participación

Podrán participar personas **mayores de 18 años** de cualquier nacionalidad.

2.2. Exclusiones

Quedan excluidos los empleados de la organización y sus familiares directos, así como los miembros del jurado.

Ningún participante podrá ganar más de una categoría.

En caso de que un concursante sea seleccionado como ganador en más de una categoría, el jurado decidirá en cuál se le otorga el premio, y las demás serán asignadas al siguiente mejor clasificado.

3. Categorías

Los participantes podrán inscribir una (1) fotografía por cada una de las siguientes categorías:

FLORES

EXTRACTOS

TRICOMAS

GLASS

CANNABIS BRAND / TU MARCA EN UNA FOTO

CLUBES CANNÁBICOS

PET FRIENDLY

INTELIGENCIA ARTIFICIAL

CREATIVIDAD/ARTISTICO

4. Inscripción y Presentación de Obras

4.1. Formato de las Fotografías

Las imágenes deberán ser originales e inéditas, presentadas en formato JPG, con una resolución mínima de 300 dpi y dimensiones de 1600 x 1200 píxeles.

No se aceptarán imágenes con marcas de agua, firmas o cualquier otra identificación del autor.

4.2. Plazo de Inscripción

Desde el 28 de marzo de 2025 hasta el 28 de julio de 2025.

4.3. Procedimiento de Inscripción

Las fotografías deberán ser enviadas a través del formulario disponible en el sitio web oficial:

www.worldcannabisphotocup.com.

Cada participante deberá completar sus datos personales y aceptar las presentes bases y condiciones.

5. Derechos y Obligaciones de las Partes

5.1. Propiedad Intelectual

Los participantes declaran ser los autores originales de las fotografías y poseer la titularidad plena de los derechos de autor sobre las mismas.

5.2. Cesión de Derechos

Al participar, los autores ceden a Pangea Producciones y World Cannabis Photo Cup los derechos de uso, reproducción, distribución, exhibición y venta de las fotografías, sin limitación de tiempo ni territorio.

En caso de comercialización, los autores recibirán un porcentaje del 30% sobre el precio neto de venta de cada copia vendida.

El pago de regalías se realizará de forma semestral, previa presentación de un informe detallado de ventas.

6. Selección y Premiación

6.1. Jurado

Un panel de expertos en fotografía y cultura cannábica evaluará las obras en función de su creatividad y originalidad, calidad técnica, Adecuación al Tema de la Categoría, Impacto Visual y Emocional.

El jurado se reserva el derecho de declarar desierta una categoría si no supera los 20 inscriptos.

6.2. Premios

Primer Lugar en cada Categoría: \$500 USD.

Gran Premio al Mejor de los Ganadores de Categoría: \$2,500 USD o su equivalente en una cámara fotográfica de alta gama.

Notificación a los Ganadores: Los ganadores serán contactados por correo electrónico y anunciados en el sitio web oficial y redes sociales de World Cannabis Photo Cup.

7. Exposición y Venta de las Obras

Las fotografías ganadoras y seleccionadas serán parte de una exposición itinerante organizada por Pangea Producciones y World Cannabis Photo Cup, con el objetivo de promover la cultura cannábica a nivel global.

Venta en Galerías de Arte: Pangea Producciones trabajará en colaboración con galerías de arte internacionales para promover y comercializar las fotografías seleccionadas. Los fotógrafos recibirán un porcentaje del 30% sobre el precio neto de venta de sus obras en estas exposiciones.

Términos de Venta: En caso de que la fotografía sea vendida a través de una galería, se notificará al autor y se procederá al pago correspondiente en los plazos establecidos por el concurso.

Plataformas Digitales: Además de las galerías físicas, las fotografías podrán ser vendidas en plataformas digitales certificadas, asegurando su autenticidad y exclusividad.

8. Responsabilidades

Veracidad de la Información: Los participantes son responsables de la veracidad de los datos proporcionados.

Originalidad de las Obras: Los autores garantizan que las fotografías no infringen derechos de terceros.

Exoneración de Responsabilidad: La organización no se hace responsable por reclamaciones relacionadas con el uso no autorizado de imágenes.

9. Uso de las Obras en Merchandising y Productos Derivados

Autorización para Productos Derivados: Los participantes otorgan a Pangea Producciones el derecho no exclusivo de utilizar las fotografías para productos promocionales (impresiones, calendarios, indumentaria, etc.).

Participación en Beneficios: En caso de comercialización, los autores recibirán un 30% sobre las ganancias netas.

10. Protección de Datos Personales

Recopilación y Uso de Datos: Los datos personales proporcionados serán utilizados exclusivamente para la gestión del concurso.

Consentimiento para Publicación: Los ganadores aceptan que sus nombres y países de residencia sean publicados con fines promocionales.

11. Legislación Aplicable y Resolución de Disputas

Jurisdicción Competente: Estas bases se regirán por las leyes de Argentina, con jurisdicción exclusiva en los tribunales de Tierra del Fuego, Ushuaia.

Resolución Amistosa: Antes de recurrir a instancias judiciales, las partes intentarán resolver cualquier conflicto de manera amistosa.

12. Declaración de Originalidad y Derechos de Terceros

Garantía de Originalidad: Los participantes aseguran que las fotografías son de su autoría original y no infringen derechos de terceros.

Responsabilidad por Reclamaciones: En caso de disputas legales, los participantes asumirán plena responsabilidad.

13. Modificaciones y Aceptación de las Bases

Modificaciones: Pangea Producciones se reserva el derecho de modificar estas bases y condiciones, anunciando los mismos por los canales oficiales de comunicación.

Aceptación Implícita: La participación implica la aceptación total de estas bases y cualquier actualización futura.

 Para consultas, los interesados pueden contactar a support@worldcannabisphotocup.com